

Kinderbetreuung in Mexiko

Das Centro Alemán Querétaro ist eine deutsche Sprachschule in Mexiko. Wir schaffen die perfekte Verbindung zwischen deutscher und mexikanischer Kultur. Mit unseren Sprach- (Deutsch- und Spanisch-), Kultur-, Beratungs- und Trainingsleistungen sind wir in Querétaro der Vermittler zwischen mexikanischer und deutscher Kultur.

Ab Mitte Januar suchen wir eine Betreuerin für unser Kindergartenkind

Wir erwarten:

- Nachweisliche Erfahrung / Qualifikation in der Kinderbetreuung
- Deutsch Kenntnisse auf Muttersprachenniveau
- Freude an der pädagogischen Arbeit mit Kindern
- Einen wertschätzenden und einfühlsamen Umgang mit Kindern

Aufgaben:

- Betreuung eines Kindergartenkindes
- Spielendes Beibringen der deutschen Sprache
- Bei Interesse Mitarbeit in unserer Sprachschule – Centro Aleman

Wir bieten:

- Teilzeit / Nachmittags
- Interkulturelle Auslandserfahrung
- Verbesserung der Spanischkenntnisse (Vormittags besteht die Möglichkeit einen Spanischkurs zu belegen)
- Unterstützung bei der Unterkunftssuche
- Attraktive Vergütung

Beginn: Mitte Januar

Mindestdauer: 3 Monate

Einsatzort: Querétaro / Mexiko

Bewerbung an: isabell.stiefvatter@wmp.mx